



Publié le lundi 30 avril 2018

Visite de Teddy Riner au CH Perpignan

Dimanche 29 avril, le service de Pédiatrie accueillait le judoka Teddy Riner, champion olympique et du monde dans sa catégorie pour le plus grand plaisir des enfants hospitalisés.

Le judoka s'est présenté au chevet des enfants puis a partagé des moments de complicité avec eux et leurs parents sans oublier le personnel hospitalier, tous ravis de rencontrer le sportif français. Teddy Riner s'est ensuite livré à une séance d'autographes et a distribué des cadeaux pour chaque enfant témoignant sa solidarité et son engagement auprès des enfants malades.

Les enfants ne sont pas prêts d'oublier cette jolie matinée animée par le champion au grand cœur.

Merci Teddy Riner!